

保護者の皆様へ 感染予防対策徹底のお願い

日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき誠にありがとうございます。
ございます。

さて、本県において新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続いており、県立学校においても、風邪症状があるにも関わらず登校し学校内で感染が拡大したり、複数の部活動において新人大会が中止されたりするなど、学校の教育活動にも支障が生じつつあります。

本校におきましても、過日、文書でお知らせしましたとおり、さらに感染予防対策を徹底してまいります。保護者の皆様におかれましても御家族の健康を守るため、再度「新しい生活様式」を御確認いただき、感染拡大防止に御協力くださるようお願いいたします。また、本人はもちろん、同居の御家族に風邪症状がある場合にも、登校や外出を控えていただくよう重ねてお願いいたします。

感染拡大を防ぎ、お互いの健康と生徒の学びを守っていくためには、教職員、生徒、そして保護者の皆様が力を合わせて感染防止対策を徹底していくことが何よりも大切であると思っておりますので、今後とも御理解御協力をお願いいたします。

令和3年1月21日

塩釜高等学校長 遠藤 秀樹